
Non sono mai senza parole, ma questa volta il nodo alla gola è
davvero stretto...

 Vi saluto augurando ad ognuno di voi, anime presenti in vari
ruoli nella scuola, di

✨ ESSERE LUCE.✨

Sì, proprio luce dovunque vi troviate; in un aula ad insignire ed
imparare, in un corridoio o alle macchinette del caffè a
scambiare due parole, in un ufficio a compilar scartoffie infinite
o dietro ad un carrello mentre pulite i corridoi. 
Così come alla tastiera di un chat di whatsapp dei vari gruppi
classe, rappresentanti, genitori...

Ognuno di VOI è indispensabile al funzionamento della scuola
e ognuno di NOI è importante per ricordare che il centro sono
gli studenti con le loro fragilità, le loro paure, i loro sogni...

I nostri ragazzi sono il futuro del mondo e noi abbiamo la
responsabilità di guidarli senza farli sentire sbagliati e solo
portando dentro di noi una luce positiva possiamo fare la
differenza! 

In questi anni ho avuto modo di ritornare a credere nella
scuola  ed "IL MAMOLI" mi ha insegnato che

 #insiemeèmeglio !



Ho avuto l'onore di veder nascere dal nulla progetti importanti,
fortemente voluti dai ragazzi e dagli insegnanti.

Ne porto nel cuore un paio in modo particolare : 
✨il progetto dell'ecologia che mi ha permesso di entrare nelle
classi e interagire con  i ragazzi.   
 ✨ il progetto dell'infermiere scolastico, dove il nostro Paolo ha
davvero fatto la differenza.

Altresì ho potuto collaborare con vari alti e bassi, con il gruppo
dei rappresentanti di classe che sono parte VITALE del COMITATO
GENITORI. 
Ne abbiamo passate tante!!!
Il fuoco della passione ha scaldato la chat e mi ha dimostrato
quante persone ci sono ancora che credono nei ragazzi.

Ho imparato moltissimo lavorando fianco a fianco con la nostra
Dirigente scolastica ed i vari membri che si sono alternati nel
CONSIGLIO DI ISTITUTO.
L'esperienza in questa scuola ha un bilancio decisamente positivo,
anche se non nascondo che c'è ancora molto da fare per il rispetto
dei diritti delle varie certificazioni, ma le professoresse LIMOLI E
MAGNANI hanno il polso della situazione... 

 

 



 Per fortuna ero senza parole!!

La verità è che non è facile staccarmi da questo mondo che amo
più di quanto sia mai stata disposta ad ammettere.
È grazie a questa scuola, a questi studenti, a questi insegnanti 
 e questi genitori che ho capito perchè me la prendo tanto
quando dalle altre parti le cose non vanno...

È grazie alle "passeggiate" fatte nei corridoi vuoti  del Mamoli
che ho fatto pace con il mondo  durante la pandemia. 
Ho ripreso a camminare perché volevo tornare in questa scuola
e vederla nuovamente piena di vita.

Ragazzi, non dimenticate mai che non esiste numero che vi dia
valore, che non esiste giudizio che decida del vostro futuro...

RICORDATE SEMPRE DI FAR BRILLARE LA VOSTRA LUCE E DI
PUNTARE ALLA LUNA...
... MAL CHE VADA ATTERRERETE SULLE STELLE! 
 

Grazie di cuore la vostra Presi.
Orietta Pinetti

 




